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この人は誰でしょう 2008/09/18 22:22 

  

あれっ、何処かで会ったような？。 

  

 
  
  
 ９月の13日（土）14日（日）は地元氷川神社のお祭りでした。私はというと、この二日間は孫の世話を頼まれて、どこに行くのも

四歳と二歳の孫が一緒でした。 
  

  
  
 これは四谷三丁目の消防博物館でのスナップです。実はもう四回目なので私自身は気が進まないのですが、孫はここにくるとト

ミカのプラモデルを買って貰えることを知っているので、やる気満々です。 
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  これは13日夜の氷川神社の夜店のスナップ。ここでの主役は小学校高学年、中学生のゆかた姿の女の子です。うん、やはり

ゆかた姿はよいですね。お参りを済ませて、孫に綿飴と金魚すくいをせがまれました。一匹もとれずに貰った四匹は、今日現在既

に一匹になってます（汗）。 
  

  
  

 14日、博物館から帰ってくると、あれ？、見たような顔が(^^)。似合ってますね。 
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タグ： 祭り  神輿  山車  孫  消防博物館  吉田康一郎   

 
  
大太鼓をたたいて大喜びの孫です。山車につきあって判ったのですが、２００メートルいっては休息、その度にお菓子や飲み物が

でて、賢いお母さんはちゃんと袋を持っているんですね。よし、私も来年は(^^)。 
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コメント(15) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2008/09/19 09:19Commented by 故郷求めて さん 

お孫さん可愛いですね〜。 
花うさぎさんもきっと優男なんでしょうね。 

 
吉田さんですか？ 
ジャニーズのタレントかと思っちゃいますよ。こちらもお似合い。 

 
我が子も今年は３人、神輿を担いだり山車をひいたりしたそうです。 
（その間私は仕事でした〜T_T）  

 

2008/09/19 09:27Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん 
 
おはようございます。  

 
>お孫さん可愛いですね〜。 
 
元気すぎて手に余ります。子供の時は私自身が若かったので「しんどい」と感じたことはな

かったですが。 
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>吉田さんですか？ 
 
はい、民主党都議会議員（中野選挙区）吉田康一郎氏でした。遠くからみていると、いろ

んな人に挨拶したり握手をしているので「ハハ～ン」と思って近づいてみるとピンポーンで

した。本当にイケメンですね。 

 
そういえば「後援会入会のご案内」が届いていたな～、お金振り込んで返送しないと(^
^)。しかし何故私が民主党議員を応援しなければならないのか不思議だ？。  

2008/09/19 09:40Commented by RAM さん 

hanausagi様、おはようございます。 
 
そんな、地方議員のありふれた名前の方など・・・OTL 
神戸市議会にも、自民党議員で吉田（もとき）さんというのはいらっしゃいますよ。 
（この方ほど若くはないけれど） 

 
って、決して張り合っているわけではありませんからね～（笑）  

 

2008/09/19 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん  
 
おはようございます。 

 
>神戸市議会にも、自民党議員で吉田（もとき） 
 
えっ、これで「もとき」と読むのですか？。 

 
この吉田議員は何故か私が参加する集会、街宣、デモには必ず来て挨拶するのですよ。

とにかくその熱心さに負けました。ひょっとして若い世代の地方議員は民主党の方が保守

系は多いのかも知れませんね。  

 

2008/09/19 10:15Commented by RAM さん 

いえ、康一郎ではない、と言う意味で・・・  

 

2008/09/19 10:23Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん  
 
>いえ、康一郎ではない、と言う意味で・・・ 
 
失礼しました。勘違いでした。  

 

2008/09/19 13:11Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
 かわいいお孫さんたちですね。私もちょうど同じ世代の子を 
持つ母ですので、相手する苦労は解ります。紐をつけたくなる！ 

 
 お祭りはいいですね～。 
子供たちには、できるだけ地域の伝統文化や行事などを肌で 
体験させてやりたいと考えています。 
私の住む地域は（石垣島）とても閉鎖的で、その地にもともと 
から住んでいる人達のみがメインとして参加できる祭りがあります。 
（豊年祭といいます） 
夫は島生まれですが、両親の代から、沖縄本島から移住して 
きているので祭りへの参加は許されませんでした。 
（重要な役割にはつけない） 

 
 この閉鎖性はとても大切なのだ、と私は思います。 
伝統を守るために「誰でもいいから続けてくれ」というわけには 
いかないのだと。内地からの移住者が、癒しを求めて押し寄せて 
いる島でひしひしと感じています。 
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 長文失礼いたしました。  
   

2008/09/19 13:46Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん  
 
こんにちは。 

 
>子供たちには、できるだけ地域の伝統文化や行事などを肌で 
>体験させてやりたいと考えています。 
 
これは凄く大事です。私でも小さいときの祭りの良い思い出は今でも覚えています。 

 
＞この閉鎖性はとても大切なのだ、と私は思います。 

 
なるほど。それはそれで筋が通ってますね。たしか石垣島は本土より台湾の方が近い場

所ですよね。すると台湾の方の観光客も多いのでしょうか？。  

 

2008/09/19 15:14Commented by mochizuki さん 

To hanausagi様 
 貴方様に対しての質問とお知らせしたい情報がございますので、拙ブログにお越しいた

だきますよう、お願い奉ります。 

http://mochizuki.iza.ne.jp/blog/entry/718277 
   

 

2008/09/19 16:34Commented by 花うさぎ さん 

To mochizukiさん  
 
お仲間にしかられて謹慎中です。 
コピペのし過ぎで腱鞘炎にならぬようご自愛下さい。  

 

2008/09/19 21:00Commented by 花うさぎ さん 

To mochizukiさん  
 
コピペコメントとTBは削除しました。  

 

2008/09/19 23:55Commented by kaigaramusi さん 

こんばんは。 

 
> たしか石垣島は本土より台湾の方が近い場所ですよね。すると台湾の方の観光客も

多いのでしょうか？。 

 
 多いですよ～！よく見かけるのは、島内大型スーパーや 
１００円ショップに大型バス３～４台連ねて、どど～っと 
降りて来ます。 
その活気たるやスゴイものがありますよ！（とにかく大声！） 
対馬の韓国人たちのような傍若無人さはありませんが 
やはり私たち日本人とは違うなあ・・と感じます。 
（狭い通路をすれ違うときの気の配り方や、陳列棚の前を 
陣取っておしゃべり、後ろの人への気配りなし・・・など） 
まあ「台湾人」とひとくくりに言うことはできないでしょうが。 

 
 島へ移民して来られた台湾の方たちは総じて 
優秀な方が多いようです。 
台湾人はまじめで商売上手、と義理の父が評しておりました。 
   

 

2008/09/20 06:37Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん  
 
おはようございます。 

 
＞スゴイものがありますよ！（とにかく大声！） 
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やっぱり(^^)。東京にいても大陸半島からの観光客は「うるさい」のですぐ判ります。 
 
＞島へ移民して来られた台湾の方たちは総じて優秀な方が多いようです。 
＞台湾人はまじめで商売上手、と義理の父が評しておりました。 

 
反日教育を徹底している朝鮮半島でなくて良かったですよ。台湾は基本的に親日ですし、

いまや「大和魂」とか「武士道精神」について、台湾の先人から日本人が教わっているとい

う構図もあります。 

 
レス、有り難うございました。  

2008/09/20 10:43

Commented by sakurara さん 

hanausagiさん、こんにちは。 
 
お孫さんホントにかわいいですね。目の中に入れても痛くないという言葉が浮

かびます(^o^)vv。  
 
ところで「この人は誰でしょう？」 
実は9/7の「フレ～フレ～、ヨシダ！」のエントリーを読んだ後に、コノ動画（チャンネル桜

ご出演）を発見して、アレレ、コノ人は～？ hanausagiさんが紹介されていた人だ＼(◎o
◎)／！って驚いたところでした。 
 
それから古森記者も「この人は誰ですか？」って注目してくれていましたね☆ 

 
ネットはこういう風に自分の知っている情報がつながっていったりすると嬉しく思います。  

 
コレからもエントリ楽しみにさせて頂きます。 

 
*********** 
 
このサイトにYouTubeがまとめてありました。 
http://blogs.yahoo.co.jp/tankou_2008/16775977.html 
 
対馬が危ない! 地方議員対馬視察レポート 
チャンネル桜 平成20年9月11日放送 桜プロジェクト - 特別編より 
 
ゲスト： 
松浦芳子（東京都杉並区議会議員） 
三野由美子（神奈川県藤沢市議会議員） 
吉田康一郎（東京都議会議員） 
キャスター：水島総  

 

2008/09/20 12:08

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
＞ネットはこういう風に自分の知っている情報がつながっていったりすると嬉し

く思います。 

 
本当ですね。これはネットならではの世界でしょう。  

 
>このサイトにYouTubeがまとめてありました。 
 
ご紹介有り難うございました。この地方議員の会は立派ですね。私も何回かデモに参加し

ました(^^)。  
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